

Teilnahme der 6. Klassen an dem Filmprojekt „Parle moi d‘europe“ des Goethe-Instituts

Inhalt des Projekts war, dass die SchülerInnen der 6. Klasse in Berlin und Paris einen kurzen Film über sich in ihrer jeweiligen Stadt gedreht haben. Entstanden ist eine Zusammenstellung von Lieblingsplätzen -essen, -sportarten usw.. Die SchülerInnen nahmen zum Abschluss des Projekts in Form einer Videokonferenz Kontakt miteinander auf und stellten einander vor. Außerdem konnten sie gegenseitig Fragen über ihre Hobbys stellen.